



Redaktion

Sandra Koeune

☆ [zu Favoriten](#) ⓘ

U16 Österreichischen Meisterschaften

Dreimal Gold für Max Baxa

13. September 2023, 09:53 Uhr



Das Laufteam Burgenland aus Eisenstadt freute sich über zahlreiche Erfolge bei der Österreichischen Meisterschaften in Kapfenberg. Foto: Laufteam hochgeladen von Sandra Koeune

Laufteam-Ass Max Baxa vergoldet seine Leistungen bei den Österreichischen Meisterschaften in Kapfenberg gleich dreimal und holt zudem noch einmal Silber.

EISENSTADT. Den überraschendsten Titel gab es wohl im Diskuswurf mit einer neuen persönlichen Bestzeit und dem burgenländischen Landesrekord mit 40,82 Meter. Nach einem souveränen Sieg über 100 Meter Hürden (13,80s) holte sich Max Baxa sein drittes Gold in einem packenden Finish über 300 Meter (37,06s, PB und Landesrekord) – und das nur Minuten, nachdem er sich im Hochsprung Silber gesichert hatte.

Platz fünf für Locsmandy

Auch die erst 14-jährigen Katharina Locsmandy schaffte es ins 100 Meter-Finale, das sie als Viertschnellste des Vorlaufs (13,10s) auf Platz fünf beendete. Ihrem Bruder Markus gelang im U20-Bewerb der erste langersehnte 800 Meter-Lauf unter 2 Minuten (1:59,57), über 400 Meter schrammte er mit 51,57s nur ganz knapp an Bronze vorbei.

Weitere Erfolge

Ein weitere persönliche Bestleistung erzielte Fiona Holndonner in einem beherzten Rennen über 300 Meter in 44,29 Sekunden. Victoria Ivantschitz blieb über 300 Meter Hürden (53,06s) nur ganz knapp über ihrer Bestmarke. Noah Vollmann komplettierte als Fünfter über 3.000 Meter (10:13,40 Min.) den starken Auftritt des Laufteams. Etwas unter seinen Erwartungen blieb Jonas Gornik mit 53,82 Sekunden über 400 Meter, was aber die Freude über ein sehr erfolgreiches Laufteam-Wochenende nicht trüben konnte.

